

Le sens du collectif quand on est entrepreneur : quelles sont les solutions ?

La vie d'entrepreneur a de multiples avantages : liberté de choisir ses clients, d'organiser son planning, de fixer soi-même ses tarifs... Mais elle suppose aussi souvent de travailler seul. Pour aider les entrepreneurs à retrouver le sens du collectif, des plateformes comme Malt ont mis en place des outils numériques et organisent des événements qui rassemblent les freelances du même domaine.

Temps de lecture : minute

23 août 2023

Tous les entrepreneurs le savent : il peut parfois être compliqué d'évoluer en solo quand on est freelance. Et cela dès le départ, quand on doit choisir la structure juridique de sa future entreprise, ou sa banque pro.

Savoir s'entourer dès le premier jour

Dans cette phase-là, il est important de se laisser aider par les bonnes personnes. Hello bank! Pro propose par exemple aux entrepreneurs en herbe un service d'accompagnement complet en complément de son offre bancaire : outils d'édition de devis, de facture, assistance juridique et assurances... Et des conseillers spécialisés, sont disponibles par téléphone, chat et mail, pour vous accompagner dans votre quotidien d'entrepreneur.

La plateforme Malt propose de son côté des contenus digitaux réguliers sous la forme de webinaires : "micro-entreprise et dépassement de seuil",

“Société ou entreprise individuelle”... Camille Maillard, directrice de communauté chez Malt, développe: “Un entrepreneur débutant n’a pas forcément les moyens de se payer les conseils d’un comptable... Malt les accompagne en leur donnant des recommandations sur les différentes étapes de la vie d’un freelance : choix de la structure juridique, bonnes pratiques pour la gestion de son entreprise...”

Les solutions se multiplient

Passée cette première étape décisive, les entrepreneurs ont parfois besoin d’avis pour continuer de grandir. Formation à de nouveaux outils, conseils sur les nouvelles tendances, tips pour bien organiser son temps de travail... Les Malt Academy proposent des conférences en ligne sur tous ces thèmes. Dans le même esprit, des plateformes d’entraide entre freelances prodiguent des conseils quotidiens à leurs lecteurs : La bande à part, Ta Pote Freelance, Free work... Une mine d’informations et de conseils directement disponibles en ligne, pour se sentir moins seul !

Créer des synergies

Mais *“les rencontres humaines sont aussi importantes chez Malt”*, insiste Camille Maillard. Elle a voulu aller au-delà des échanges numériques en créant les *“After Malt”*, des apéros en chair et en os entre entrepreneurs: *“cela permet à nos freelances de se rencontrer et d’échanger sur leurs expériences respectives et ce, sur différents domaines d’expertise.”*

L’opération a pour l’instant été lancée à Paris, Marseille, Toulouse, Bordeaux, Lyon, Nantes et Lille... De son côté, La bande à part a lancé Le club Freelance à Nantes, avec une journée entière de conférences en présentiel et de retours d’expérience.

Pour les plus motivés, le groupe The Boost Society a même lancé un concept de résidences de co-living à destination des jeunes actifs : Hife. Espaces dédiés au télétravail, chambres toutes équipées et service de

restauration : les colifers qui s'y installent ont tout à leur disposition pour travailler sereinement, tout en cultivant leur réseau pro !



À lire aussi

Comment gérer sa rémunération en tant qu'entrepreneur

Article écrit par Maddyness